

'Energía de Colombia no debe depender de ningún otro país'

EL PRESIDENTE GUSTAVO PETRO DIJO QUE EN ESTA MATERIA COINCIDE CON EL EXPRESIDENTE ÁLVARO URIBE.

El presidente Gustavo Petro, citando al expresidente Álvaro Uribe, mencionó que coincide con el exmandatario en su postura que defiende que Colombia no debe depender energéticamente de otro país, puntualmente, de Venezuela.

Sus palabras recuerdan lo dicho por la ministra de Minas y Energía, Irene Vélez, quien aseguró el pasado 12 de agosto que: "Tenemos reservas de gas de 7 a 8 años. Si necesitáramos llenar nuestra matriz energética se podría hacer la conexión de transporte de gas con Venezuela (...) Si llegara el caso en que nuestras reservas no fueran suficientes para nuestro autoabastecimiento, necesitamos soluciones, que podrían ser conectarse con otros países".

El mandatario, en rueda de prensa posterior a su reunión con el presidente del gobierno de España, Pedro Sánchez, abordó sobre la energía. Dijo que discrepa de la Unión Europea y su categorización del gas como combustible verde: "El gas sigue siendo un combustible fósil".

Mencionó que "hay una incapacidad de alcanzar el nivel de energías limpias que se necesitan hoy, precisamente para salvar la humanidad y eso hace que los países dependan de los combustibles fósiles. La localización del combustible fósil genera ese tipo de distorsiones de paz entre los pueblos". Y retomó su propuesta de construir una red eléctrica "fuerte americana desde Alaska hasta la Patagonia".

"Hay que hacer esfuerzos en Centroamérica para lograr una red común. Eso abriría otro horizonte diferente. No dependeríamos de tal (país) ni de nosotros mismos, sino que toda América. América dependería de toda América".

Concluyó diciendo que el siguiente paso es que todas las fuentes de generación de esa red sean limpias.

El Distrito y Portu informa

"Que el Tribunal Adm
Subsección B, dent
00883-00, adelanta
jurisdiccional de pr
como consecuencia
Pumarejo Heins, alc
de Barranquilla, co
Desarrollo Sostenible
derechos colectivos
artículo 4° de la
ambiental causado
por los asentamiento
dificultado su naveg



ALCALD